
 

 

 

 

 

 

 

 各方面で御活躍なさっている「熊本県出身の先輩に学ぶ」 

という企画の、「里帰り講話」が本日実施されました。 

講師の先生は、東京電力リニューアブルパワー株式会社  

代表取締役社長 永澤 昌 様です。 

 東日本大震災ではどんな困難があって、どうやって乗り 

越えたか。エネルギー自給率が低い日本の将来を見据えて、 

これからはどんな発電方法が必要か。といった専門的な内 

容を、ご自身の経験を交えながら分かりやすく説明してくださりました。 

 特に、後半に話された「これまでの人生で学んだこと」は、みなさんの 

将来に役立つ内容ばかりでしたね。私の解釈で、講話を振り返りましょう。 

「野球は打率が３割でも十分すごい」世界的に活躍したイチロー選手や 

現在活躍中の大谷選手でも、打率は約３割です。つまり、１０回中７回は  【会社 HP】 

失敗です。失敗を恐れず、チャレンジし続けることが大切だと感じました。また、みなさん

も取り組んでいる「傾聴」は、社長としても大切なスキルであることにも気付きました。 

 来週の学習発表会や駅伝大会、今後の生活に今日の学びを生かしていきましょう     

 

 

 

 

 

 

 

 

 

「進路情報チェック板」  

□進路希望調査 １０月２１日～２５日（３年生のみ） 

□高校説明会 １１月６日（水）５・６時間目（全校生徒） 

龍ヶ岳中学校進路通信 

「夢と自立へ一歩前進」 
令和６年１０月１１日 ２２号 

文責 進路指導主事 岸谷 

○目の前の困難から逃げない（大事なことは「自分なりに」） 

○一歩前に踏み出すと世界が広がる 

○どんな人も受け入れると大きな力になる実感、そして人と 

人とのつながりに感動 


